

第57回北信越ろうあ者大会

第41回北信越手話通訳問題研究集会 in さばえ



開催：平成27年9月26日（土）～9月27日（日） 場所：鯖江市文化センター



技術と伝統息づくさばえの地から 見据えよう！手話のあふれる社会を！

北通研創立30周年記念イベント 北通研の集い

各県のろうあ運動を寸劇で発表



石川-手話通訳設置運動

各支部の内容が濃くて勉強になった。
風船などのレイアウトがイベントらしくて良かった。

手話を習い始めたばかりの難聴。手話半分、音声半分で理解も半分でしたが、各県の発表はためになった。

練習不足だったがグループホームの内容を伝えられた。理解してもらえたと思う

練習を繰り返した。成功だったと思う。聴者の中でのタイミングの取り方が難しい。サインをつかったり、アドバイスを受けたりしながらやったが、セリフあわせが難しかった



新潟-頸肩腕検診実現の歴史



3つの支部の活動や歴史の内容が分かって勉強になった。



長野-グループホーム設立の歩み

めがねの里→紙すきの里→西山公園

高齢者の集い



写真が趣味です。テレビ等で見
てイメージはできていたけど実際や
ってみて（こんな感じだったんだ）
と納得できました。

越前めがねの里ではメガネ
のクリーニングや視力検査
をしてもらい気に入ったメ
ガネを購入していました。
越前和紙の里では希望者の
み紙すき体験をしました。



めがねの里で遠近両用メガネを購入しました。郵送してくるので楽
しみです。
紙すきの体験は初めてで楽しかった



福井へ来たらメガネを買お
うと楽しみにしていまし
た。今までのとは違うイメ
ージ物を購入しみんなから
好評でした。



今回初めての体験
で素敵なハガキが
できました。宮城
にいる母に「楽し
かったよ」と送り
ます。